

NUEVA ACTIVIDAD

Espacio con los precandidatos



LA ACA HA INICIADO UNA NUEVA ACTIVIDAD QUE PODRÍA DEFINIRSE COMO ESPACIO CON LOS PRECANDIDATOS. EL OBJETIVO ES LOGRAR UN ACERCAMIENTO Y SENSIBILIZAR A LOS POSIBLES CONDUCTORES DEL PAÍS A PARTIR DE LA PRÓXIMA ELECCIÓN.

La situación sigue siendo crítica, la realidad de los productores y de las empresas del sector depende de la voluntad política del gobierno para trabajar en políticas que contemplen al agro, reconociendo su importancia y promoviéndolo como un sector clave para la economía y para la sociedad uruguaya.

Por este motivo se invita a los posibles precandidatos a participar de reuniones con la Comisión Directiva, en una agenda que estamos armando para los meses de diciembre a febrero de 2019, previo al período más intenso de campaña por las internas. Esperamos que esta actividad nos permita conocer de primera mano la visión que tienen los diferentes políticos en relación a la realidad del campo y a las posibles alternativas, trabajar en generar conciencia agropecuaria en la clase política, aportando información y propuestas desde el agro y en particular desde el sector arrocero. Asimismo, se pretende dar a conocer que las medidas del gobierno han sido insuficientes y que la realidad es mucho más crítica que lo que perciben los actores gubernamentales.

En segundo lugar, hacer llegar a los productores los planteos que se realicen y la visión sobre la actividad productiva que tienen los posibles precandidatos.

Finalmente, avanzar en el establecimiento de compromisos con la realidad del sector por parte de los diferentes partidos, tanto de los que conformen próximamente el oficialismo como de aquellos a los que les toque representar a la oposición.

En la ACA, como representantes de los productores arroceros más allá de las opciones políticas,

tenemos claro que debemos trabajar para generar conciencia acerca del escenario actual y sobre lo que representa la actividad agropecuaria a nivel país. Se hace necesaria una política de shock que produzca una importante reactivación del sector y, lamentablemente, en los tiempos que estamos no alcanza con una sola medida sino que requerimos de un abordaje integral y abarcativo de la situación de las empresas.

¿QUÉ TEMAS CONVERSAMOS Y PONEMOS SOBRE LA MESA DE LOS POSIBLES PRECANDIDATOS?

- Tipo de cambio acorde a las necesidades del sector productivo.
- Apertura externa. Qué propuestas y qué piensa de la apertura de la búsqueda de tratados de libre comercio, acuerdos de relevancia para el país, por ejemplo Mercosur-UE.
- Tarifas. Precio de los combustibles y de la energía competitivos a nivel regional.
- Logística. Costos logísticos, estado y mantenimiento de rutas y caminería rural, costos de puerto y de exportación. Desarrollo del ferrocarril.
- Mercado financiero y endeudamiento del sector. Qué instrumentos piensan desde el mercado financiero y de créditos que promuevan la actividad de las empresas agropecuarias.
- Mercado de trabajo. Tratamiento de los sectores empresariales en la negociación colectiva, adecuación de los costos laborales a la realidad de los mercados, atención de los objetivos empleo y salarios.

AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN TENEMOS FIJADAS REUNIONES CON:



Pablo Mieres y su equipo
03/12/2018



Mario Bergara y su equipo
03/12/2018



Ernesto Talvi y su equipo
18/12/2018

**NO BUSCAMOS SOLO UN DIAGNÓSTICO,
PREGUNTAMOS SOBRE MEDIDAS CONCRETAS**

A nivel de las comisiones regionales ha habido varias reuniones y acercamientos con precandidatos y/o sus equipos.

En las reuniones no buscamos solo diagnósticos y que nos digan que tenemos razón, sino que preguntamos sobre que medidas concretas piensan llevar adelante. Les hacemos llegar nuestros números y nuestras propuestas. ✓

REUNIONES SOLICITADAS Y AÚN NO FIJADAS

Daniel Martínez
Carolina Cosse
Óscar Andrade
Luis Lacalle Pou
Jorge Larrañaga
Juan Sartori

